

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Au fort, les travaux se poursuivent tout l'été



*Les membres du comité des fêtes ont creusé une tranchée afin de tirer un câble et d'alimenter en électricité l'espace buvette.*

Si, en juillet et août, les entreprises tournent un peu au ralenti en raison des vacances, il n'en va pas de même pour les membres du comité des fêtes. Même si les effectifs varient légèrement d'une semaine à l'autre, les bénévoles se retrouvent chaque mardi sur leur chantier, au fort. Et les travaux ne manquent pas.

Dernièrement, une poignée d'entre eux s'est attelée à creuser une tranchée pour alimenter un secteur en électricité. « Depuis des mois, nous parlions d'amener l'électricité jusqu'au stand de la buvette, afin de ne plus avoir recours à des rallonges ! », confiait l'un d'eux. Les pioches et les pelles étaient donc de sortie cette semaine pour creuser une tranchée, depuis une salle du fort située derrière le local cuisine, jusqu'au chapiteau abritant la buvette. Dans la foulée, un coffret a été installé. Il accueillera plusieurs prises de courant destinées aux futurs branchements.

Les matériaux ont été fournis par le comité des fêtes, qui a également mené les travaux. Cette amélioration devrait faciliter l'organisation de la buvette lors des prochaines manifestations.

Mais que chacun se rassure : une fois cette opération achevée, les bénévoles du fort ne manqueront pas de nouveaux chantiers...